

## Emidesa inicia los trámites para su liquidación

24/09/2015



El presidente de Emidesa, José Domingo Malea | Jesús Cruces

El Consejo de Administración de Emidesa aprobó ayer el comienzo de los trámites para la liquidación de la empresa municipal, que deberá finalizar el 30 noviembre. Esta disolución fue aprobada con los votos a favor del Partido Socialista, Compromís y Ciudadanos y con las abstenciones de Izquierda Unida y el Partido Popular. Por otro lado, el portavoz de Sí se puede, Víctor Alarcón, presentó su dimisión del consejo en rechazo "al cierre sin alternativa" de la empresa municipal, encargada de la revista *Vivir en Elda* y la web *Vivir Digital*. Cuando la entidad sea disuelta su deuda ascenderá a 60.000 euros. Los costes mensuales que

tiene Emidesa son de 18.000 euros.

El presidente de la sociedad, José Domingo Malea, ha destacado que "era algo inevitable, estaba abocada a su disolución, pues cuando una empresa pública incurre en dos años de pérdidas, debe quedar disuelta en un periodo de seis meses". El presidente de la entidad ha afirmado que "se nos ha entregado en cadáver y vamos a intentar enterrarlo con la mayor dignidad posible".

Una muestra de la mala gestión que se ha realizado en Emidesa es el exceso de impresión de revistas que ha existido en los últimos meses, pues eran unas cifras que rondaban un excedente del 35 por ciento. Los datos indican que en algunos meses se han devuelto 700 revistas de las 1.700 impresas. El presidente de Emidesa ha recalcado que "las cifras demuestran la situación caótica y desastrosa de la empresa pues hay retrasos con casi todos los acreedores, especialmente con Gráficas Azorín, a quien se adeuda alrededor de 50.000 euros".

Debido a la mala situación económica en la que se encuentra la entidad, se llevará al pleno de esta misma tarde la modificación de las cláusulas del presupuesto de gestión de Emidesa para que el Consistorio pueda abonar la cantidad correspondiente al tercer tramo.

José Domingo Malea ha recalcado que "el único responsable de la desaparición de Emidesa es el Partido Popular debido a la dejadez a la hora de tomar medidas para evitar esos dos años consecutivos pérdidas a pesar de los avisos que recibieron".

Malea ha querido reconocer la labor de los tres empleados que actualmente trabajan en Emidesa, pues asegura que "se han comprometido a colaborar y sacar los tres próximos números aún a sabiendas de que su final es el despido". Dos trabajadores recibirán la carta de despido la próxima semana mientras que otro permanecerá hasta el mismo 30 de noviembre.

Sobre una posible absorción de Emidesa por parte de Emudesa, Malea ha destacado que es "imposible y aunque lo fuera, Emudesa debería hacerse cargo de la deuda de la entidad, lo que sería negativo". Ahora, según el presidente de Emidesa, "el Ayuntamiento deberá estudiar si le interesa tener medios públicos y cuáles".

## Víctor Alarcón presenta su dimisión

El portavoz de Sí se puede, Víctor Alarcón, ha presentado su dimisión como miembro del Consejo de Administración de Emidesa para mostrar su rechazo "al cierre sin alternativa de la empresa municipal encargada de ofrecer servicios de información a la ciudadanía eldense".

Alarcón ha enviado una carta al presidente de Emidesa en la que ha manifestado que los principales motivos son que sus principios le impiden votar a favor del cierre "de un medio de comunicación que pertenece a todos los eldenses así como el despido de sus trabajadores en unas condiciones que no son justas y que no pueden garantizar sus derechos".

El concejal se ha comprometido a continuar trabajando desde fuera de Emidesa "por la recuperación de unos medios de comunicación de todos y que hagan justicia a la ciudad de Elda".